

**STUDI KASUS DETEKSI DINI CA CERVIX DENGAN
METODE PAP SMEAR PADA PASANGAN USIA SUBUR
DI RS IMANNUEL DAN RS BORROMEUS
PERIODE JANUARI-JUNI 2007**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

VERONICA MAYASARI

0410076



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2008**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmta-Nya sehingga karya tulis ini dapat terselesaikan sebagai prasyarat kelulusan program studi S-1 Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Karya tulis ini dapat terselesaikan tepat waktu berkat bantuan dari banyak pihak . Untuk itu penulis hendak mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan karya tulis ini :

1. DR. Felix Kasim, dr., M.Kes sebagai pembimbing pertama dan Aloysius Suryawan, dr., Sp.OG. sebagai pembimbing kedua yang telah menyediakan waktu untuk membimbing, mengarahkan, dan memberi masukan dengan kesabaran sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ini.
2. Dekan Fakultas Kedokteran yang telah memberikan izin untuk kemudahan pelaksanaan penelitian ini.
3. Direktur RS Immanuel dan RS Hasan Sadikin yang telah memberikan izin penelitian sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.
4. Vika yang telah banyak membantu dalam pembuatan karya tulis ini untuk perhatian dan dukungannya.
5. Marlene, Renatha, Arie, Yulius, Tomi, Ganda, Ardiyanto, Daniel, Elta, Christopher, Albert, Suryamin, Chandra, Silvi, Yosie, atas bantuan dan perhatiannya
6. Kepada semua pihak yang telah membantu dalam pembuatan karya tulis ini yang tak dapat disebutkan satu persatu.
7. Keluarga yang terkasih, Papa dan Mama untuk kasih sayang, perhatian, kesabaran, dan bantuan moril maupun materiil yang tak ternilai. Juga untuk Synthia dan Yosua untuk kasih sayang dan perhatian, dan dukungannya.

Semoga Tuhan membalas dan memberkati kebaikan yang telah dilakukan kepada penulis.

Semoga karya tulis ini dapat bermanfaat bagi banyak orang, khususnya mahasiswa/i FK-UKM dan masyarakat pada umumnya.

Bandung, Januari 2008

Veronica

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai mahasiswa Universitas Kristen Maranatha Bandung, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Veronica Mayasari
NRP : 0410076

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (*Non-exclusive Royalty-Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul : **STUDI KASUS DETEKSI DINI CA CERVIX DENGAN METODE PAP SMEAR PADA PASANGAN USIA SUBUR DI RS IMANNUEL DAN RS BORROMEUS PERIODE JANUARI-JUNI 2007**. Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak meyimpan, mengalih media/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di: Bandung

Pada tanggal : Februari 2008

Yang menyatakan

(Veronica Mayasari)